

20. August 2010

WALDKIRCHER KANUTEN AUF DER ERFOLGSWELLE

Zweimal Gold



Foto: Seidler

Zweimal Gold für den Kanu Club Elzwelle aus Waldkirch. Bei der deutschen Meisterschaft im Kanu-Slalom der Jugend und Junioren in Augsburg sorgte das Team mit Johannes Dinkelaker, Lukas Bretzinger und Fabian Schweikert (von links) mit dem Titelgewinn für eine große Überraschung. Den Erfolg vervollständigte Fabian Schweikert, der mit einem schnellen Finallauf bei den Junioren nicht zu schlagen war. (FOTO: SEIDLER)

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: RUDERN UND KANU

Masters-Achter des RC Rheinfelden verteidigt Landestitel erfolgreich

Fünf Medaillen für RCR-Ruderer bei baden-württembergischer Meisterschaft / Silber für Junior-B-Doppelvierer / Doppelzweier wird Titel nach Protest aberkannt. **MEHR**

Jenny Medow macht das Triple im Einer perfekt

Breisacher Ruderteam überzeugt bei der Landesmeisterschaft. MEHR